

## **General terms, conditions and privacy policy**

[www.likamimika.com](http://www.likamimika.com) is owned and operated by Lika Mimika GbR, Schmidtstr, 12, 60326 Frankfurt, Germany

### **§ 1 application area**

The following terms and conditions apply to the sales and delivery of our goods to consumers and other buyers.

For buyers who are not end-consumers the return policies described in § 8 do not apply.

Any terms & conditions that are not described on this page will only be valid if explicitly agreed upon between Lika Mimika GbR. and the buyer.

### **§ 2 Conclusion of contract**

Orders in our shops will be directed to our shopping basket system at [www.likamimika.com](http://www.likamimika.com).

Start by selecting your desired goods in our online-shop and adding them into your virtual shopping basket. Before completing your order you will have the opportunity to review your order and correct any possible input errors.

Your purchase request will be send once you click on the „buy“ button. After clicking the „buy“ button you will be directed to PayPal, where you can complete your purchase. The receipt of your order, which is considered an offer to conclude the contract with Lika Mimika GbR., will be confirmed via e-mail. The processing of your order will be confirmed in a separate e-mail, which serves as an acceptance of order notice and therefore a conclusion of contract.

### **§ 4 Condition and essential characteristics of products**

The condition, characteristics, attributes and quality of a specific product can be reviewed on the corresponding product page on [www.likamimika.com](http://www.likamimika.com).

### **§ 5 Unavailability of goods**

We make every effort to ensure that sufficient Goods are available in stock at all times to meet your order. However, we have no liability if Goods are out of stock. In the event that one or more of the ordered Goods is unavailable we will inform you by email or telephone and deliver the remaining part of your order. We will then either deliver the unavailable items when they become available or cancel your order as regards the unavailable items and refund any amounts paid in respect of them.

### **§ 6 Prices, Delivery - and Payment arrangements**

All listed prices include the sales tax as legally required at the time of purchase.

In the case of international orders all transfer charges or additional taxes that apply are to be covered by the customer.

Goods that are in stock at the time of purchase will be processed in 1-3 business days. We use UPS as our parcel company for all deliveries and deliveries usually take 3-4 days. If the goods are not in stock at the time of purchase we will immediately inform the customer.

The current prices at the time of order can be reviewed on the specific Lika Mimika

product page and will be stated again during the completion of the purchasing process.

The actual payment and completion of transaction will be executed via Pay Pal, where you will have the choice of paying via credit card, COD (cash on delivery) or automatic debit transfer system.

„Shipping costs,“ are to be paid by the customer and will be listed as a separate item.

## **§ 7 Warranties**

Our warranties and guarantees are in accordance with current German regulations and laws. Quality or lifetime warranties are excluded.

All claims should be directed to:

Lika Mimika GbR, Schmidtstr. 12, 60326 Frankfurt, Germany

## **§ 8 Cancellation policy**

You have the right to cancel your order within two weeks from the original day of purchase.

Further details are listed in the separate cancellation terms in the appendix to the general terms and conditions.

Cancellation terms do not apply for customized products, in this case the terms and conditions should be agreed upon between the customer and Lika Mimika prior to purchase.

The rights of cancellation or return expires at the latest six-month after the goods were obtained.

## **§ 9 Reservation of property rights**

Until the receipt of the full payment by the consumer the goods belong to Lika Mimika GbR.

## **§ 10 Privacy and Data security Information**

We only collect personally identifiable information, like names, postal addresses, email addresses, etc., when voluntarily submitted by our customers. The information is solely used to fulfill your specific request or order, unless you give us permission to use it in another manner, for example to add you to one of our mailing lists.

## **§ 11 Damage compensation**

Our accountability is limited to standard and predictable damages and does not include damages caused by deliberate, intentional or grossly negligent behavior.

The previous limitation of liabilities does not apply when dealing with an injury of life, health or body. The limitation of liabilities further does not apply if the buyer claims product liability.

**§ 12 Property rights and others rights regarding the content presented on likamimika.com, such as all texts, graphics, photos, images, logos, designs are owned by Lika Mimika GbR and shall not be copied, distributed, downloaded, printed or otherwise published or used without the explicit and written consent of Lika Mimika GbR.**

## **§ 13 Applicable Law**

All transactions and deliveries are accountable to German laws and regulations only.

## **§ 14 Legal jurisdiction and other regulations**

The place of jurisdiction is to be considered our location if the contract is between Lika Mimika and a merchant or if the customer has no place of jurisdiction in Germany.

If specific regulations or terms of the contract are invalid, this does not automatically void the entire contract. The specific invalid term or regulation will be replaced by the corresponding legal obligations and specifications.

### **Detailed cancellation policy**

The contract can be cancelled within two weeks in writing (e.g. e-mail or letter) or by returning the product in its original condition and packaging to us via mail. The two-week deadline starts on the day that you receive the products. If the buyer submits a cancellation in writing and has already received the goods he is required to return these to Lika Mimika within seven days.

In the case of goods that were damaged during shipping the customer is required to inform us immediately or at the latest within one day and return the goods within seven days. The written notification of goods damaged during shipping should be directed to: Lika Mimika GbR, Schmidtstr. 12, 60326 Frankfurt, Germany

The right of cancellation does not apply for customized goods, goods that were designed by customer specifications or that were clearly customized for a specific customer. The cancellation right also does not apply for international shipping to destinations that are not accepted by the German „Distance Selling Act“.

### **Additional return policy terms**

In case of a successful cancellation or return all benefits received by either side should be returned. If goods are not returned in the same condition as originally shipped you will be required to compensate the loss in value. This does not apply if you deny acceptance of delivery through our parcel service and therefore never handle the goods or accept ownership of the goods. If the purchase price of a received good is lower than 40 Euro the customer will have to cover the costs for return shipping (as long as the order is correct and did not get damaged during shipping). With items over 40 Euro purchase price the customer does not have to pay any return shipping costs.

Lika Mimika GbR

## **Allgemeine Geschäftsbedingungen und Datenschutzerklärung**

www.likamimika.com wird betrieben von **Lika Mimika GbR**, Schmidtstr. 12, 60326 Frankfurt.

### **§ 1 Anwendungsbereich**

Unsere nachstehenden allgemeinen Geschäftsbedingungen gelten für die Lieferung und den Verkauf unserer Waren gegenüber Verbrauchern und allen sonstigen Bestellern.

Gegenüber Bestellern, die keine Verbraucher sind, gelten die Bestimmungen allerdings nur mit der Maßgabe, dass das in § 8 näher bezeichnete Widerrufsrecht keine Anwendung findet.

Hiervon abweichende allgemeine Geschäftsbedingungen sind nur gültig, wenn diese mit uns ausdrücklich vereinbart wurden.

### **§ 2 Zustandekommen des Vertrages**

Bestellungen aus unseren Shops werden in unser Warenkorbsystem auf [www.likamimika.com](http://www.likamimika.com) geleitet.

Sie wählen zunächst aus unserem Online-Shop die von Ihnen gewünschten Waren durch Einlegen in den virtuellen Warenkorb. Vor Abgabe der Bestellung haben Sie die Möglichkeit, die von Ihnen zuvor gemachten Bestelleingaben zum Zwecke der Kontrolle und Prüfung einzusehen. An dieser Stelle können Sie eventuelle Eingabefehler erkennen und berichtigen.

Die Abgabe der Bestellung erfolgt durch Betätigen der Schaltfläche „buy“. Sie werden dann direkt zu Pay Pal weitergeleitet und können dort Ihre Ware zahlen.

Der Eingang Ihrer Bestellung, die ein Angebot zum Abschluss eines Kaufvertrages mit uns darstellt, wird von uns per E-Mail bestätigt. Die eingegangene Bestellung wird durch gesonderte E-mail bestätigt (Auftragsbestätigung), wodurch ein rechtsgültiger Vertrag zwischen Ihnen und uns zustande kommt.

### **§ 4 Beschaffenheit und wesentliche Merkmale der Ware**

Die Beschaffenheit, die Merkmale und die Qualität der gelieferten Ware ergeben sich aus den Beschaffungsangaben in den jeweiligen Produktbeschreibungen, die auf unserer Website [www.likamimika.com](http://www.likamimika.com) abrufbar sind.

### **§ 5 Nichtverfügbarkeit der Ware**

Der Vertragsabschluss erfolgt unter dem Vorbehalt der Selbstbelieferung; der Vorbehalt gilt zu Lasten von Verbrauchern nur, sofern wir ein konkretes Deckungsgeschäft abgeschlossen haben und von dem Lieferanten ohne eigenes Verschulden nicht beliefert werden. Wir werden den Kunden unverzüglich über die Nichtverfügbarkeit der Ware informieren und etwaige erbrachte Gegenleistungen des Kunden unverzüglich erstatten.

### **§ 6 Preise, Liefer- und Zahlungsmodalitäten**

Sämtliche angegebenen Preise verstehen sich inklusive der zum Zeitpunkt der Leistungsausführung gültigen gesetzlichen Umsatzsteuer.

Bei Auslandsüberweisungen sind die Fremdendgelte (Überweisungsgebühren) vom Kunden zu tragen.

Ware, die am Lager ist, kommt innerhalb von 1-3 Werktagen zum Versand. Wir

versenden mit UPS; die Ware ist 1-4 tage unterwegs. Ist die Ware bei Bestellung nicht vorrätig, werden wir den Kunden unverzüglich darüber informieren

Die jeweils zum Bestellzeitpunkt aktuellen Preise ergeben sich aus den auf unserer Website veröffentlichten jeweiligen Produktbeschreibungen und werden für jede Bestellung vor dem Absenden nochmals gesondert ausgewiesen.

Die Zahlung der Ware erfolgt per Pay Pal. Dort haben Sie die Möglichkeit per Nachnahme Kreditkarte oder Bankeinzug zu zahlen.

Die Versandkosten sind vom Kunden zu tragen und werden unter einem gesonderten Menüpunkt "shipping cost" aktuell gepflegt und sind dort jederzeit verfügbar.

## **§ 7 Gewährleistung**

Unsere Gewährleistungspflicht richtet sich nach den gesetzlichen Bestimmungen. Eine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantie wird nicht gegeben.

Etwaige Beanstandungen sind zu richten an:  
Lika Mimika GbR, Schmidtstr. 12, 60326 Frankfurt

## **§ 8 Widerrufsrecht**

Sie haben das Recht, Ihre Bestellung innerhalb von zwei Wochen zu widerrufen. Einzelheiten hierzu sind der gesonderten Widerrufsbelehrung im Anschluss an die allgemeinen Geschäftsbedingungen zu entnehmen.

Das Widerrufsrecht besteht nicht bei Nahrungsmitteln sowie bei speziell nach Kundenwunsch angefertigter Ware.

Das Widerrufsrecht erlischt spätestens 6 Monate nach Erhalt der Ware.

## **§ 9 Eigentumsvorbehalt**

Die gelieferten Waren bleiben bis zur vollständigen Bezahlung Eigentum der Lika Mimika GbR.

## **§ 10 Datenspeicherung, Datenschutz**

Wir behandeln alle von Ihnen erhobenen persönlichen Daten streng vertraulich. Die für die Vertragsdurchführung notwendigen Daten werden elektronisch gespeichert und verarbeitet, soweit dies für die Abwicklung und Durchführung des Vertrags notwendig ist.

## **§ 11 Schadensersatz**

Bei einer nicht vorsätzlichen und nicht grob fahrlässigen Verletzung einer Vertragspflicht durch uns, ist die Haftung auf typische, voraussehbare Schäden begrenzt.

Die vorstehende Haftungsbeschränkung gilt nicht, soweit eine Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit vorliegt. Die Haftungsbeschränkung gilt ferner dann nicht, wenn der Besteller Ansprüche aus Produkthaftung geltend macht.

## **§ 12 Urheberrechte und sonstige Rechte an den Inhalten von likamimika.com**

**An allen Texten, Graphiken, Photographien, Logos, Designs, sowie der Koordination und Anordnung sämtlicher Inhalte auf likamimika.com hält Lika Mimika GbR die alleinigen Urheber- Marken- und sonstige Rechte.**

**Soweit nicht ausdrücklich durch Lika Mimika GbR schriftlich gestattet, dürfen Inhalte auf likamimika.com weder kopiert, reproduziert, hochgeladen,**

**runtergeladen, öffentlich dargestellt, anderweitig veröffentlicht oder auf sonstige Weise verbreitet oder zu Eigen gemacht werden.**

### **§ 13 Anwendbares Recht**

Für sämtliche Lieferungen gilt ausschließlich das Recht der Bundesrepublik Deutschland.

### **§ 14 Gerichtsstand und sonstige Bestimmungen**

Als Gerichtsstand wird unser Sitz vereinbart, wenn der Vertrag mit einem Kaufmann zustande kommt oder der Kunde keinen allgemeinen Gerichtsstand in der Bundesrepublik Deutschland hat.

Sollten einzelne Bestimmungen des Vertrages unwirksam sein, so führt dies nicht zur Unwirksamkeit des gesamten Vertrags. Die unwirksame Bestimmung wird durch die entsprechenden gesetzlichen Vorgaben ersetzt.

### **Widerrufsbelehrung**

Sie können Ihre Vertragserklärung innerhalb von zwei Wochen ohne Angabe von Gründen in Textform (z.B. Brief, E-Mail) oder durch Rücksendung der Sache widerrufen. Die Frist beginnt frühestens mit Erhalt dieser Belehrung, jedoch nicht bevor die bestellte Ware beim Empfänger eingegangen ist. Zur Wahrung der Widerrufsfrist genügt die rechtzeitige Absendung des Widerrufs oder der Ware. Im Falle eines schriftlichen Widerrufs ist der Kunde verpflichtet, bereits erhaltene Waren unverzüglich, spätestens innerhalb einer Frist von 7 Tagen zurückzusenden. Versandschäden sind sofort, spätestens jedoch einen Tag nach Erhalt der Ware, schriftlich an uns zu richten. Der Widerruf, Rücksendungen oder Versandschäden sind zu richten an:

Lika Mimika GbR, Schmidtstr. 12, 60326 Frankfurt

Das Widerrufsrecht besteht nicht bei Waren, die nach Kundenspezifikationen angefertigt werden oder eindeutig auf die persönlichen Bedürfnisse zugeschnitten sind oder die aufgrund ihrer Beschaffenheit nicht für eine Rücksendung geeignet sind, sowie bei Auslandsbestellungen, für die das deutsche Fernabsatzgesetz nicht gilt.

Daneben besteht das Widerrufsrecht nicht bei der Lieferung von Audio-oder Videoaufzeichnungen, sofern die gelieferten Datenträger vom Verbraucher entsiegelt worden sind.

### **Widerrufsfolgen**

Im Falle eines wirksamen Widerrufs sind die beiderseits empfangenen Leistungen zurückzugewähren und ggf. gezogene Nutzungen herauszugeben. Können Sie uns die empfangene Leistung ganz oder teilweise nicht oder nur in verschlechtertem Zustand zurückgewähren, müssen Sie uns insoweit ggf. Wertersatz leisten. Dies gilt nicht, wenn die Verschlechterung der Sache ausschließlich auf deren Prüfung – wie sie Ihnen etwa im Ladengeschäft möglich gewesen wäre – zurückzuführen ist. Im Übrigen können Sie die Wertersatzpflicht vermeiden, indem Sie die Sache und deren Verpackung, nicht wie ein Eigentümer in Gebrauch nehmen und alles unterlassen, was deren Wert beeinträchtigt. Paketversandfähige Sachen sind zurückzusenden. Bei der Rücksendung einer gelieferten Ware, deren Bestellwert unter 40 Euro liegt, haben Sie die Kosten der Rücksendung zu tragen, wenn die gelieferte Ware der bestellten entspricht. Andernfalls ist die Rücksendung für den Kunden kostenfrei.

Lika Mimika GbR